

Hinweise zur Form der Abstracts

1. Es werden nur Abstracts angenommen, die mit Microsoft Word erstellt worden sind (MS Word 97 oder höher). Die Word-Datei Ihres Abstracts muss mit der Erweiterung „doc“ bzw. „docx“ enden.
2. Die Länge des Abstracts darf 3000 Zeichen (exklusive Leerzeichen, Autorennamen und Titel) nicht überschreiten
3. Texteingabe
 - a. Standardformat „Arial“ 11pt
 - b. Einfache Zeilenabstände
 - c. Formatierung
 - i. Titel „fett“ hervorheben
 - ii. In neuer Zeile Autoren und Institute durch Semikolon getrennt und nicht „fett“ hervorgehoben
 - iii. Unterpunkte „Hintergrund“, „Fallbericht“, „Diskussion“, „Literatur“ etc. ebenfalls „fett“ hervorheben
4. Verwenden Sie die Eingabetaste „enter“ nur zur Trennung von Absätzen.
5. Die Erstautoren werden per E-Mail benachrichtigt, ob ihr Abstract angenommen wurde.

Notes on the form of abstracts

1. only abstracts created with Microsoft Word (MS Word 97 or higher) will be accepted. The Word file of your abstract must end with the extension "doc" or "docx".
2. the length of the abstract must not exceed 3000 characters (excluding spaces, author names and title)
3. text input
 - a. standard format "Arial" 11pt
 - b. single line spacing
 - c. formatting
 - i. highlight title "bold"
 - ii. in new line: Separate authors and institutes by semicolon and do not highlight "bold"
 - iii. subsections "background", "case report", "discussion", "literature" etc. should also be highlighted in „bold“.
4. use the "enter" key only to separate paragraphs
5. first authors will be notified by e-mail whether their abstract has been accepted